



KUNJUNGAN KERJA MENTERI BUMN DI BIO FARMA

Menteri Badan Usaha Milik Negara (BUMN) Erick Thohir (kiri) didampingi Direktur Utama Bio Farma Honesti Basyir (kanan) meninjau Command Center serta Sistem Manajemen Distribusi Vaksin (SMDV) di Bio Farma, Bandung, Jawa Barat, Kamis (7/1). Kunjungan tersebut dalam rangka memantau dan memastikan proses pengiriman vaksin COVID-19 ke seluruh Indonesia terpantau secara baik dan real time.

Jawa dan Bali akan Batasi Kegiatan Masyarakat pada 11-25 Januari 2021

Mendagri menerbitkan Instruksi Mendagri No.1/2021 tentang Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan masyarakat untuk Pengendalian Penyebaran Covid-19 pasca libur Natal dan Tahun Baru.

JAKARTA (IM) - Pemerintah akan menerapkan kebijakan Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat (PPKM) untuk

mengendalikan penyebaran pandemi Covid-19. PPKM berbeda dari PSBB. PPKM akan diterapkan di pulau Jawa dan Bali mulai

KASUS PENGHAPUSAN RED NOTICE Dijatuhi Hukuman 2 Tahun Penjara, Tommy Sumardi Tak Ajukan Banding

JAKARTA (IM) - Tommy Sumardi memutuskan untuk tidak mengajukan banding atas vonis 2 tahun penjara dan denda Rp 100 juta subsidier 6 bulan kurungan yang dijatuhi majelis hakim Pengadilan Tipikor Jakarta kepadanya.

Tommy sebelumnya dinyatakan terbukti bersalah dalam kasus korupsi terkait penghapusan red notice di Interpol atas nama terpidana JST.

"Tidak banding. Klien tidak mau proses hukum yang berlarut-larut," kata kuasa hukum Tommy, Dion Pongkor, Kamis (7/1).

Vonis 2 tahun tersebut lebih berat dari tuntutan jaksa penuntut umum yakni 1,5 tahun penjara dan denda Rp 100 juta subsidier 6 bulan kurungan. Dalam kasus itu, Tommy berperan sebagai perantara suap dari JST kepada dua jenderal polisi.

Selama proses persidangan, Dion menuturkan, kliennya me-

mang mengakui perbuatannya. Namun, ia mengaku terkejut dengan vonis yang lebih berat dari tuntutan JPU padahal Tommy mendapat status justice collaborator.

"Kemarin agak kaget saja putusan di atas tuntutan (padahal Pak Tommy mendapat status JC). Putusannya sudah inkrah," tuturnya.

Adapun dua jenderal polisi yang dimaksud menerima suap adalah mantan Kepala Divisi Hubungan Internasional Polri Irjen Napoleon Bonaparte dan mantan Karo Korwas PPNS Bareskrim Polri Brigjen (Pol) Prasetyo Utomo. Suap yang diberikan kepada Napoleon sebesar 200.000 dollar Singapura dan 270.000 dollar Amerika Serikat atau Rp 6,1 miliar.

Sementara, suap yang diberikan kepada Prasetyo sebesar

11 Januari hingga 25 Januari 2021.

Menteri Koordinator Bidang Perekonomian yang juga Ketua Komite Penanganan Covid-19 dan Pemulihan Ekonomi Nasional (PC-PEN), Erlangga mengungkap alasan dipilihnya tanggal 11 hingga 25 Januari dilakukan PPKM. Salah satunya, usai liburan natal dan tahun baru membuat angka positif covid terjadi melonjak

"Kenapa tanggal 11 sampai tanggal 25 karena kita baru saja libur natal dan tahun baru dimana

ada kenaikan 25% kasus covid saat di kalender liburan," kata Airlangga Hartarto dalam video virtual, Kamis (7/1).

Selain itu Instruksi Mendagri ini juga menetapkan secara terbatas beberapa Kota/Kabupaten yang menjadi prioritas di wilayahnya untuk dilakukan pembatasan pembatasan. Beberapa Kota/Kabupaten yang menjadi prioritas tersebut antara Seluruh wilayah DKI Jakarta, Jawa Barat dengan prioritas wilayah Kabu-

paten Bogor, Kabupaten Bekasi, Kota Cimahi, Kota Bogor, Kota Depok, Kota Bekasi, dan wilayah Bandung Raya.

Kemudian Banten dengan prioritas wilayah Kabupaten Tangerang, Kota Tangerang dan Kota Tangerang Selatan. Sedangkan, Jawa Tengah: dengan prioritas wilayah Semarang Raya, Banyumas Raya dan Kota Surakarta serta sekitarnya, DI Yogyakarta dengan

Bersambung ke hal 11

Airlangga Optimistis Ekonomi Membaik Meski Kegiatan Masyarakat Dibatasi

JAKARTA (IM) - Menteri Koordinator Bidang Perekonomian Airlangga Hartarto optimistis terhadap kinerja perekonomian meski diberlakukan pengetatan pembatasan kegiatan masyarakat di beberapa wilayah Jawa dan Bali. Seperti diketahui, pemerintah

memutuskan untuk memberlakukan pengetatan pembatasan kegiatan masyarakat mulai 11 Januari hingga 25 Januari mendatang.

Airlangga menjelaskan, optimisme terhadap kinerja perekonomian didukung oleh beberapa indikator di pasar keuangan dan

saham yang mulai bergerak ke arah positif.

"Kuartal I kan baru tujuh hari, jadi tentu kita melihat jalannya keseimbangan sektor kesehatan dan sosial ekonominya.

Bersambung ke hal 11

Pendukung Trump Serbu Gedung Capitol, KBRI Keluarkan Imbauan untuk WNI

JAKARTA (IM) - Kedutaan Besar Republik Indonesia (KBRI) di Washington DC mengumumkan imbauan kepada warga negara Indonesia (WNI) di Ibu Kota Amerika Serikat (AS) itu menyusul kerusuhan yang terjadi pada Rabu (6/1).

Sebagaimana diberitakan, ratusan pendukung Trump berupaya membatalkan kekalahannya dalam pemilihan dan menyerbu Capitol, sehingga Kongres terpaksa menunda sesi penghitungan suara untuk mengesahkan kemenangan Biden. Polisi

Washington, DC mengatakan seorang wanita tewas ditembak dalam kerusuhan tersebut. Kerusuhan itu memaksa Wali Kota Washington, DC, Muriel Bowser mengumumkan pemberlakuan

Bersambung ke hal 11

UPDATE COVID-19 DI INDONESIA

Kembali Pecah Rekor, Kasus Positif Bertambah 9.321, Jakarta Tertinggi

JAKARTA (IM) - Kasus positif Covid-19 di Tanah Air kembali bertambah. Tercatat hingga 7 Januari 2021 bertambah 9.321 kasus. Sehingga akumulasi sebanyak 797.723 orang.

Jumlah ini merupakan hasil tracing melalui pemeriksaan sebanyak 68.019 spesimen yang dilakukan dengan metode real time polymerase chain reaction (PCR) dan tes cepat molekuler (TCM).

Rekor penambahan 9.321 kasus ini memecahkan rekor

pada 6 Januari 2021, dengan penambahan 8.854 kasus.

Penyumbang kasus tertinggi dari lima provinsi, yakni DKI Jakarta 2.398 kasus positif, Jawa Barat 1.416 kasus positif, Jawa Tengah 998 kasus positif, Jawa Timur 948 kasus positif, dan Kalimantan Timur 479 kasus positif.

Selain itu, juga dilaporkan kasus yang sembuh dari Covid-19 pada hari ini tercatat bertambah 6.924 orang.

Bersambung ke hal 11



PUBLIC EXPOSE PELABUHAN PATIMBAN

Menteri Perhubungan Budi Karya Sumadi memberikan paparan saat Public Expose Pelabuhan Patimban di Jakarta, Kamis (7/1). Kementerian Perhubungan menargetkan Pelabuhan Patimban akan selesai seluruhnya di tahun 2027 dengan kapasitas peti kemas sebesar 7,5 juta TEUs.

Bagus PIPi KIDS Surgical Mask
Masker anak nyaman digunakan sehari-hari
Masker Anak BFE*
*Sesuai Standarisasi ENI4683:2019 ≥ 98%
3 Ply Masker
Nyaman dipakai sehari-hari

intiland
Yayasan Tzu Chi Indonesia
Orang yang mau mengukir salah dan memperbaikinya dengan rendah hati, akan mampu meningkatkan kebijaksanaannya. (Master Cheng Yen)

ASALTAU!
Romantis, Berpakaian Hazmat, Dokter Ini Lamar Kekasihnya di RS
DENGAN mengenakan alat pelindung diri (APD) lengkap dan mengenakan pakaian hazmat, seorang dokter melamar kekasihnya yang merupakan sekaligus rekan kerjanya di rumah sakit.
Melalui video rekaman, terlihat Igor Anokhin (26) yang merupakan dokter ahli bedah, melamar Ekaterina Vnukova (24), yang berprofesi sebagai ahli anestesi di rumah sakit

Nomor Satu, Jepang Miliki Paspor Paling Kuat di Dunia
JEPANG menjadi negara yang memiliki paspor paling kuat di dunia pada tahun ini. Ini menjadi tahun keempat berturut-turut bagi negara sakura itu. Dengan memegang paspor Jepang, seseorang dapat mengunjungi 191 negara di seluruh dunia tanpa visa. Di posisi kedua ada paspor Singapura, dengan 190 negara.
Pemeriksaan tersebut dikeluarkan Henley Passport Index, yang didasarkan pada data eksklusif dari International Air Transport Association (IATA). Ini menganalisis berapa banyak negara yang dapat dimasuki pemegang

NANO POLISH®
IDM000144822
SANDIMAS

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen
KursRupiah
MATA UANG JUAL BELI
USD 14.008,00 13.743,00
SGD 10.783,00 10.463,00
AUD 11.026,00 10.726,00
EUR 17.403,00 17.103,00
HKD 1.845,00 1.750,00
GBP 19.258,00 18.858,00
Kamis 07 Januari 2021 15.30 WIB